



## ENSAYO

*Nombre del Alumno: Cecilia Yaretzy Pérez Argueta*

*Nombre del tema: ¿Qué es un diagnóstico de salud comunitario?*

*Parcial: I*

*Nombre de la Materia: Salud Pública*

*Nombre del profesor: María del Carmen López Silva*

*Nombre de la Licenciatura: Enfermería*

*Cuatrimestre: 3*

*Comitán de Domínguez Chiapas 23/05/25*

En este tema de diagnóstico de salud comunitaria, se puede decir que es una herramienta fundamental para realizar un trabajo de campo en cuestiones de salud, con esto podemos identificar en que condiciones de salud se encuentran las personas, como viven, si cuentan con todos los servicios necesarios para una mejor calidad de vida, con algún seguro médico, etc. Estos datos los podemos obtener mediante la recopilación y análisis de información, con esto se busca comprender la situación actual que vive la comunidad, como sus principales problemas como los recursos disponibles para su bienestar.

A través de este trabajo comunitario en cuanto a mi experiencia vivimos más de cerca y escuchamos las necesidades en las que viven las personas de las comunidades, y nos encontramos con muchas necesidades como de servicios de salud, ya que carecen de atención médica porque no todos tienen una misma condición económica y por lo mismo no todos cuentan con algún seguro médico y es aquí donde se necesita que los gobiernos amplíen más programas de salud para que nuestra gente reciba más apoyo de recursos económicos, también recalcar que no todos cuentan con la cartilla de vacunación, ya que la última vez que fueron atendidos con vacunas fue hace más de dos años, razón por la cual ellos quisieran ser más atendidos frecuentemente a través de campañas de vacunación ya que ellos se sienten muy abandonados por las diferentes faltas de servicios, por que en la temporada de lluvia el agua no drena y es ahí donde viene el brote de diversas enfermedades como: Dengue, Zika, Chikungunya, etc. Y también los problemas de vacunación de perros y gatos.

En conclusión este trabajo nos hizo escuchar de cerca las necesidades de las personas y también para saber como están en cuestiones de salud, nos encontramos con personas amables como también personas que no nos abrieron la puerta, pero a pesar de eso fue un trabajo y sobre todo una experiencia inolvidable en la que conocimos a diversas personas que nos dieron la confianza de expresarnos sus necesidades y preocupaciones por la falta de servicios médicos, por la cual nos comentaron que se sienten expuestos a cualquier tipo de enfermedad, es por eso que nos sentimos obligados a llevar esta información a las diferentes dependencias de salud ya que es urgente y necesario que estas personas sean atendidas y así terminar y combatir con las diversas enfermedades y así puedan tener una mejor calidad de vida.